

紙屋中学校通信

平成31年 2月25日発行
小林市立紙屋中学校
2月号

私立高校入試、県立高校推薦入試 終わる～3年生がんばりました～

1月の29日、30日に私立高校入試、2月6日に県立高校推薦入試がそれぞれ実施されました。3年生は、3年間積み上げてきた学習の成果を発揮してくれました。入試では、面接もありました。3年生は、面接練習を何回も行っており、回数を重ねていくうちに、自分の考えがまとまっていったように感じます。3年生の姿を見ながら、遠い昔の自分の受験を思い出したところです。

この節目の時期にどう過ごすかが、自分の成長に大きくつながっていくのでしょうか。



3年生は、3年間お世話になった校内の清掃も行ってくれました。有り難いことです。



3年生全員で、受験の報告を校長先生にしました。節目のこの時期を大切に過ごし、節々をしっかりとつくり、竹のようにしなやかで力強く、成長してほしいと思います。

本田先生が「紙屋中」標識製作

1月号で“図書室の本棚”をつくってくださった本校美術科担当の本田先生を紹介しましたが、本棚に引き続き、正門前の「紙屋中」の看板をつくってくれました。個人所有の機械をもつてきて、勤務日以外の日も学校で作業してくれました。色塗りは、生徒が手伝い、完成了ようです。



【左：本田先生 右：校長先生】

市教育論文入賞 黒木宗太先生

小林市の教育研究論文で、理科担当の黒木先生の論文が入賞しました。自己研鑽のために、理科学習指導法について、1年間研究した成果が実りました。これに甘んじることなく、長い学校生活の中



で更に力を伸ばしていくことでしょう。1年間の努力をたたえ学校で表彰しました。

【お知らせ】

■2年生の立志式は、2月26日（火）に実施されます。この通信発行の翌日です。次回、その様子をお知らせします。

■卒業式は、3月16日（土）です。

■学校の様子や行事予定については、インターネットの「紙屋中学校ホームページ」で見ることができます。**ぜひ、ご覧下さい。**

家庭教育学級閉級式